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Bureau 
Mercredi 25 septembre 2024 

Dijon (21) 
Procès-verbal N°3- 2024/2025 

 
Membres présents : Sylvie AUBRY, Philippe BOSSARD, Jacky COLLIN, Noël GAUDILLIERE, Didier 

MALISZEWSKI, Michel MARGUERY, Jean-Luc MARTIN, Clément RIBAUCOURT (visio), Benjamin 

SOUSSIA (visio). 

 

Membre excusé : Gilles PRUDON.  

 

Invités présents : Loïc BEAUVOIR, Nicolas FAURE, Jérôme NOTO LA DIEGA. 

 

Invité excusé : Pascal DOMINIAK. 
 

M. Michel MARGUERY, Président de la Ligue, ouvre la réunion en remerciant les membres et invités       

présents pour ce Bureau. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

16 Boulevard Winston Churchill 21000 DIJON / 03.80.71.52.03 / secretariat@bourgognefranchecomtebasketball.org 

Site: www. bourgognefranchecomtebasketball.org / Facebook 

mailto:secretariat@bourgognefranchecomtebasketball.org
https://www.bourgognefranchecomtebasketball.org/
https://www.facebook.com/Ligue-Bourgogne-Franche-Comt%C3%A9-de-Basketball-1131440160355631/?modal=admin_todo_tour


Page 2 sur 4 PV Bureau du 25/09/24 

 

 

1- Présidence (M. MARGUERY) 

 

✓ Michel MARGUERY s’est rendu le 21 septembre à Montmorot dans le cadre d’une rencontre NM3 puis à 

Lons NF2. Il a pu ainsi échanger avec les dirigeants. Ce samedi 29/09 il se rendra à Charnay-les-Mâcon.  

 

Le déplacement à Montmorot a permis d’échanger avec le Président du club, en compagnie de Frédéric 

PETITJEAN Président du CD39, et d’apporter le soutien de la Ligue au club suite à l’affaire judiciaire en 

cours. 

 

✓ Dans le cadre de l’organisation et du fonctionnement du Bureau, Loïc BEAUVOIR présente les outils 

collaboratifs mis en place pour les membres du Bureau. (adresse mail, agenda, drive, visio…) afin de 

pouvoir retrouver et partager des informations et faciliter la collaboration.  

 

✓ Michel MARGUERY, après un premier échange avec Noël GAUDILLIERE, propose que l’action de 

recherche de partenariats et mécénats auprès du secteur privé lui soit confié. 

Le Bureau régional valide cette proposition.   

 

Noël GAUDILLIERE expose sa vision sur la recherche des partenariats et souhaite associer l’ensemble 

des membres de la Ligue pour répertorier les structures/entreprises au niveau régional.  

 

✓ Michel MARGUERY remercie Pascal DOMINIAK pour le travail réalisé sur l’étude menée concernant le 

fonctionnement de la Ligue comprenant avec les points forts, points faibles, axes à améliorer et perspectives. 

Un document de synthèse a été rédigé. La deuxième étape sera d’élaborer une fiche de mission pour chaque 

élu au regard de la fonction confiée. 

Comme évoqué au cours du dernier comité directeur, lors de chaque réunion du Bureau régional sera invité 

deux membres du Comité Directeur.   

 

Gilles PRUDON a produit un tableau prévisionnel des invitations pour que les membres possèdent en 

avance la date de leur invitation.  

 

✓ Dans le cadre d’octobre rose, la Ligue va s’engager dans la mobilisation contre le cancer du sein en dotant 

les équipes féminines séniors d’un ballon dont une partie de l’acquisition sera reversé à la fondation pour 

la recherche sur le cancer. 

 

2- Secrétaire Général (M. GAUDILLIERE) 

 

✓ Noël GAUDILLIERE sera au niveau du secrétariat le référent sur le suivi des notes eFFBB avec 

échéance.  

Un outil sera mis en place et partagé aux membres du Bureau.  

A noter sa présence tous les mardis matin pour faire un point avec Gilles PRUDON et les salariés.   

 

3- Trésorerie (M. BOSSARD) 

 

✓ Philippe BOSSARD informe qu’en ce début de saison aucune anomalie n’est constatée. 

✓ Au niveau des frais des apprenties dans le cadre de leur formation, il est proposé et validé de mettre en place une 

règle pour le traitement des remboursements.  

Pour des formations dispensées sur la région BFC, la Ligue sur présentation des frais remboursera à hauteur 

maximale de 500 euros/an.  
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Le Bureau régional valide cette proposition.   

  

4-  Point des commissions  

 

- CRJT (M. MARTIN) 

 

✓ Jean-Luc MARTIN a effectué une réunion en visioconférence le 24/09/24 avec les président(e)s de comités 

afin d’effectuer un retour sur l’ETR.   

✓ Les TIC U13 auront lieu le même jour 02/11/2024 (secteur Bourgogne : La Chapelle de Guinchay, secteur 

Franche-Comté : Poligny) 

✓ Le planning des actions techniques et le compte rendu de l’ETR sera envoyé la semaine prochaine.  

✓ Des échanges s’instaurent concernant l’encadrement des sélections sur les tournois / rassemblements liés à 

la filière de détection. Il conviendra pour la saison prochaine de faire un point en fin de saison pour 

programmer et établir le fonctionnement de la saison à venir en collaboration avec les comités.   

✓ Jean-Luc MARTIN indique que des retours assez véhéments de deux comités ont été effectués sur la 

programmation des plateaux. 

Un document d’explication est soumis au Bureau.  

 Le Bureau régional valide l’envoi de ce document.  

 

✓ Une demande d’aide complémentaire du club de Champagnole a été faite concernant le support de l’équipe 

U15F du pôle espoirs de Besançon.  

Après étude, les membres du Bureau régional ne donne pas une suite favorable à la demande du club et 

reste sur les conditions de la convention initiale.  

  

- CRO (M. SOUSSIA) 

 

✓ Les stages de début de saison (1er rassemblement et session de rattrapage) se sont finalisés.  

Au niveau des OTM, tous les officiels sont revalidés.  

✓ La coupe de France arbitres est lancée par la FFBB. Pour le moment la Ligue n’a pas la visibilité sur le nombre 

d’inscrits de la région BFC.  

✓ Lors du Lux’Trophy une formation a été mise en place pour les OTM (24s).  

✓ La Ligue va devoir désigner un réf 3x3 et marqueur 3x3, des contacts ont été pris avec des personnes pouvant 

assurer ces fonctions. 

✓ Suite à la programmation des tournois de la filière de détection, la CRO va travailler pour l’organisation des 

actions relatives aux officiels sur les manifestations prévues sur notre territoire. 

 

La CRO se réunit le mercredi 2 octobre prochain.  

 

- Compétitions (M. MALISZEWSKI)  

 

✓ Les championnats séniors ont débuté le week-end dernier.  

✓ La commission compétitions souhaite être en copie de l’envoi des sanctions des personnes souhaitant arbitrer 

en lieu et place d’une suspension.  

✓ La Ligue a reçu une candidature pour l’organisation des plateaux (1/16 et 1/8ème de finale coupe de France 

U18F) : Charnay BBS  

Le Bureau régional valide cette candidature.  
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✓ M. MARGUERY rappel deux points au niveau de la commission des compétitions.  

- Respecter et être à jour pour les listes des brûlés.  

- Au niveau des horaires, application des règlements. 

 

- Basket 3x3 / entreprises (M. NOTO LA DIEGA)  

 

✓ Une visio a été organisée par la FFBB à destination de la Ligue et des Comités pour rappeler les organisations 

des compétitions et tournois 3x3.  

Lundi 30 septembre prochain une seconde réunion ligue/comités aura lieu pour échanger sur les actions prévues 

au cours de la saison.  

✓ Au niveau des dates pour les évènements prévus par la Ligue :  

- Masters de Ligue : 7-8 juin 2025 

- Open Plus SuperLeague et JuniorLeague : 14-15 juin 2025. ( la ville de Dijon ayant mis une option sur ce 

week-end) 

- Finale 3x3 entreprise : à définir en fonction du retour de la FFBB sur la date de la finale nationale. 

Sur le principe, le Bureau régional valide ces dates.  

 

✓ Jérôme NOTO LA DIEGA, indique que le tournoi 3x3 entreprise n’ayant pu être mis en place (cause 

météorologique) lors de l’Open Plus sera reprogrammé dans les semaines à venir avec une proposition de deux 

dates. 

✓ A l’instar de la programmation technique, Michel MARGUERY indique qu’il serait intéressant de programmer 

en fin de saison un calendrier commun en collaboration avec les comités pour le développement du basket 3x3. 

✓ Concernant l’utilisation du terrain et panier 3x3, la Ligue après avoir effectué une recherche de transporteur pour 

faciliter et couvrir la livraison inclura dans la convention l’utilisation de ce transporteur.  

Le Bureau régional valide l’ajout de cette notion dans la convention d’utilisation du terrain et du panier 

3x3.  

 

- Formation (M. FAURE)  

 

✓ La Ligue a effectué son audit de surveillance Qualiopi le 10 septembre dernier. L’auditrice a relevé deux non-

conformités mineures et une non-conformité majeure.  

Après avoir fournit les éléments de preuves et un plan d’action, ces non-conformités ont été levées permettant 

à la Ligue de conserver sa certification Qualiopi pour les 18 mois à venir.  

 

Prochaine réunion du Bureau visio mercredi 16 octobre 2024 à 18h. 

Fin de la séance à 20h45 

 

 

 

 

 
 

Le Président, Le Secrétaire Général Adjoint, 

Michel MARGUERY Noël GAUDILLIERE 
 


